

Ressort: Sport

## Fußballer Helmut Haller gestorben

Augsburg, 11.10.2012, 19:45 Uhr

**GDN** - Der Fußballer Helmut Haller ist tot. Der Fußball-Vizeweltmeister von 1966 starb nach Informationen der "Bild-Zeitung" am Donnerstag im Alter von 73 Jahren im Kreise seiner Familie in Augsburg.

Haller spielte von 1958 bis 1970 in der Deutschen Fußballnationalmannschaft und erzielte in 33 Länderspielen 13 Treffer. Er nahm an insgesamt drei Weltmeisterschaften teil. Nach Ende seiner Karriere arbeitete Haller als Trainer, war Vizepräsident beim FC Augsburg und stieg als Repräsentant bei einem Augsburger Vereinsausstatter ein.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-333/fussballer-helmut-haller-gestorben.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)